

Feuille de route d'E. BORNE : pas un mot pour les personnes âgées et les professionnels

La Première ministre, E. BORNE, présentait ce jour la feuille de route du Gouvernement pour les 100 jours à venir.

L'AD-PA regrette que lors de son allocution, la Première ministre n'ait pas jugé utile d'évoquer le sort des personnes âgées vulnérables et des professionnels qui les accompagnent.

Il aura donc fallu attendre un peu plus d'un an après les révélations du livre les Fossoyeurs, pour que l'Etat mette le sujet sous le tapis.

L'AD-PA appelle l'exécutif à rectifier le tir en formulant des annonces concrètes en faveur de l'aide aux personnes âgées et le plan de financement associé.

La feuille de route ne mettant en exergue que la proposition de la loi, l'AD-PA appelle a minima à l'enrichir des mesures suivantes :

- Mettre en place un ratio minimal de personnel et les financements associés en établissement pour renforcer les équipes notamment par des professionnels psycho-sociaux
- Accorder les financements nécessaires a domicile
- Transformer les établissements en véritables domiciles



Téléchargez
notre plateforme
plateforme.ad-pa.fr

Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Éric FREGONA

CONTACT PRESSE : Sébastien BACH - 06 37 43 34 12 - s.bach@ad-pa.fr

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

Twitter : [@AssociationADPA](https://twitter.com/AssociationADPA) - LinkedIn : [linkedin.com/company/ad-pa/](https://www.linkedin.com/company/ad-pa/)